

Antrag Nr. 08-O-09-0008
SPD

Betreff:

Pappeln im Umfeld der Pfingstbornanlage

Antragstext:

Der Ortsbeirat Breckenheim fordert den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden auf, die Pappeln die im Umfeld des Grillplatzes auf der Pfingstborn-Anlage stehen zu Fällen und zu entfernen.

Begründung:

Durch die jährliche Pappel-Blüte entsteht auf dem Grillplatz eine sehr hohe Verschmutzung des gesamten Mobiliars und auch des vorhandenen Wassertretbeckens. Auch ist die Astbruchgefahr der Pappeln ein Risiko für die dort feiernden Gäste.

Eine weitere Bepflanzung von zusätzlichen Bäumen auf dem Gelände des Grillplatzes ist nicht notwendig da ein sehr hoher Baumbestand vorhanden ist.

Wiesbaden, 04.08.2008